

HISTOIRE MAGIQUE

Periscolaire Ecole Georges Lacrose groupe du mardi

À l'école Georges Lacrose, le printemps arrivait doucement.

Les enfants jouaient joyeusement dans la cour de récréation.

Il faisait beau, les oiseaux chantaient, les arbres étaient en fleurs, tout était calme et paisible.

Mais soudain, un cri très fort se fit entendre !

Les enfants se précipitèrent, courant dans la cour, et découvrirent... une énorme araignée qui jouait aux billes avec ses amies !

Les enfants étaient stupéfaits de voir des araignées jouer aux billes.

Mais, au lieu de s'effrayer, ils s'approchèrent et observèrent les araignées qui parlaient entre elles, tout en jouant.

C'était un spectacle incroyable !

Après un moment, les araignées arrêtèrent de jouer et s'en allèrent.

Les enfants reprurent alors leurs jeux comme si de rien n'était.

Mais tout à coup, un bruit sourd se fit entendre, suivi d'une ombre gigantesque qui se dirigeait vers la cour.

Un immense bateau pirate à roulettes se posa en plein milieu de la récréation !

Le pirate qui en descendit expliqua qu'il venait pour contrôler la garderie périscolaire.

Accompagné d'enfants et d'animatrices, le pirate se promena dans la cour, avant d'entrer dans l'école.

Il faisait sombre, des toiles d'araignées pendaient aux murs, et les couloirs étaient déserts.

Soudain, en ouvrant une porte, le pirate tomba nez à nez avec... un grand méchant loup !

— Que fais-tu ici ? demanda le pirate.

— Et toi, que fais-tu ici ? répondit le loup, en le fixant.

— Je suis venu contrôler la garderie, mais je me suis perdu dans cette école...

Peux-tu m'aider ?

— Bien sûr, avec plaisir !

Tous deux s'élancèrent dans les couloirs à toute vitesse.

En chemin, ils aperçurent une balançoire et décidèrent de s'y amuser un peu.

En haut de la balançoire, ils aperçurent un cerf-volant magique.

Le pirate et le loup tirèrent dessus, et, soudain, un pont apparut devant eux.

Ils traversèrent le pont et découvrirent un chapeau magique, posé là, comme par hasard.

Ce chapeau appartenait à la princesse des écoles !

Le pirate et le loup décidèrent d'aller à sa rencontre.

La princesse des écoles les accueillit avec un sourire éclatant.

— Bonjour, jolie princesse, dit le pirate.

Nous venons contrôler l'école Georges Lacrose, mais nous nous sommes perdus.

Peux-tu nous guider ?

— Oui, bien sûr ! Mais avant, je dois prendre une cuillère de confiture magique pour continuer cette aventure.

Prenez-en aussi vous verrez, cela vous aidera !

Le loup, le pirate et la princesse mangèrent chacun une cuillère de confiture magique.

Et alors, *abracadabra* !

Un coup de tonnerre éclata et, en un clin d'œil, tous se transformèrent en clowns rigolos !

L'école, quant à elle, se métamorphosa en un immense chapiteau de cirque !

Une étoile brilla au-dessus du chapiteau, et une musique joyeuse résonna.

Les trois clowns s'élancèrent sur la piste pour offrir un numéro drôle et spectaculaire.

Les enfants, ravis, les applaudirent, émerveillés par la magie et la folie de ce merveilleux jour à l'école Georges Lacrose.

Ainsi se termina cette aventure extraordinaire, mais tous savaient qu'un jour, peut-être, un autre événement magique viendrait surprendre leurs journées de récréation !